



## ■ DIRECTRICES DE LA UNIVERSIDAD

## El rector presenta el Plan Estratégico con Ignacio S. Galán y Juan José Mateos

**R.D.L.**

La Universidad de Salamanca presentará hoy ante la comunidad universitaria y la sociedad salmantina el Plan Estratégico General de la institución académica para el periodo 2013-2018.

El rector Daniel Hernández Ruipérez y el vicerrector de Política Académica, José Ángel Domínguez, explicarán los pormenores del proyecto junto al presidente del Consejo Social, José Ignacio Sán-

chez Galán, y al consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos.

Además, a la puesta de largo del Plan Estratégico, que tendrá lugar a partir de las 10 horas en la Sala Menor de la Hospedería Fonseca, acudirán el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco; el presidente de la Diputación Provincial, Javier Iglesias; y el director general de Universidades, Ángel de los Ríos.